

Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Hauptstraße 90 77652 Offenburg Telefon 0781 82-2333 Telefax 0781 82-7582

Nr. 393/2015

16. September 2015

Holzspiele für die Kinder

Große Freude für die Kinder des Stadtteil- und Familienzentrums Oststadt: Sie erhielten von Désirée Gmeiner (hinten Mitte) und Colin Böhm (hinten links), Hobart GmbH, eine Sachspende im Wert von 1000 Euro überreicht. Das Holzspielzeug – zwei große Kugelbahnen, mehrere Holzfahrzeuge und ein großes Mensch-Ärgere-Dich-Nicht-Spiel – wurden sofort in Gebrauch genommen. Elke Vogt-Edelmann (hinten rechts) vom Leitungsteam des SFZ Oststadt und einige der Kita-Kinder überreichten zum Dank ein selbst angefertigtes Kunstwerk. Danach erhielten die Hobart-Repräsentanten eine Führung durch das Haus.

Die Spielzeuge aus Holz wurden alle von der Behinderten- und Blindenwerkstätte Büngern-Technik aus Nordrhein-Westfalen hergestellt.